

Carlos A. Woolfolk

Licenciado en Economía con maestría en Economía y Gestión de la Innovación por la UAM-Xochimilco, Carlos A. Woolfolk ha realizado diversos diplomados ofrecidos por reconocidos especialistas en el tema de innovación y desarrollo tecnológico.

Dentro de sus logros se encuentra el diseño e implementación del Sistema de Gestión de I+D+i a partir de una metodología desarrollada por él en los Laboratorios de Especialidades Inmunológicas, S.A. de C.V., y la elaboración de un Manual de Gestión de Proyectos de I+D+i.

Actualmente es miembro de la asociación Product Development Management Association Capítulo México, coadyuva en la evaluación del Premio Nacional de Tecnología e Innovación, es evaluador acreditado del RCEA y es parte del equipo del Foro Consultivo Científico y Tecnológico en la Coordinación de Proyectos Estratégicos de CTI.